



## A los 85 años murió el 'Robinson Crusoe' italiano: hombre vivió 3 décadas solo en una isla desierta

**M**edios en Italia confirmaron el deceso de Mauro Morandi, quien fuera conocido como el 'Robinson Crusoe' de ese país, ya que vivió 35 años sólo en una isla desierta.

El hombre tenía 85 años y había sufrido varios problemas de salud en el último tiempo, entre diabetes y dolencias de espalda, según relató Corriere della Sera.

Su nombre se hizo conocido mundialmente desde que se mudó a vivir en completa soledad a la isla de Budelli, la cual pertenece a Italia.

Morandi fue conocido como un cuidador de aquel territorio, ya que vigilaba que no hubiera turistas, estaba a cargo de la mantención de los ambientes y recibía las informaciones de los barcos que estaban de paso.

En vida dio muy pocas entrevistas, y se realizaron varios documentales sobre su historia en particular.

Se sabía que era profesor de Educación Física y que, en 1989, decidió tomar el puesto de vigilante de la isla, debido a la muerte de quien ejercía este cargo.

Mantuvo un estilo de vida austero, habitaba un refugio de la segunda guerra mundial, conseguía electricidad por medio de paneles y gustaba de leer. Además, había obtenido un servicio de internet en 2015.

No obstante, la historia en aquel lugar terminó en 2018, cuando las autoridades los instaron a dejarlo, porque querían convertirlo en un centro de educación ambiental.

En ese entonces él se ofreció como cuidador del recinto, como trabajador contratado, pero su solicitud fue rechazada debido a su alta edad (79 años).

Lo cierto es que el desalojo definitivo ocurrió en 2021. Desde ese entonces se fue a vivir hasta la ciudad de Módena, donde pasó sus últimos años.

